

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra clausura su Delegación en Madrid y pone a la venta la sede de la calle Goya de la capital española

La medida supondrá un ahorro anual de 90.000 euros y la desaparición de una dirección general en el Departamento de Cultura, Turismo y Relaciones Institucionales

Miércoles, 27 de marzo de 2013

El Gobierno de Navarra ha sido informado por su vicepresidente segundo, Juan Luis Sánchez de Muniáin, en el curso de la sesión semanal ordinaria celebrada este miércoles, del cumplimiento del [acuerdo que adoptó en el mes de noviembre](#) para el cierre de la delegación que el Ejecutivo mantenía abierta en Madrid desde el año 2001, dentro del marco de acciones emprendidas por el Gobierno de Navarra para la reducción de estructura y aminoración de la factura que los ciudadanos pagan por la Administración Pública.

El cierre de la delegación se ha realizado una vez completados todos los compromisos adquiridos en la capital y el ahorro de esta medida asciende a 90.000 euros anuales, entre los costes de personal (un director general y un administrativo) y los de mantenimiento de la sede madrileña.

La Delegación del Gobierno de Navarra en Madrid fue creada en el año 2001 para atender las relaciones con la Administración central y otras instituciones y entidades de carácter nacional e internacional que tienen su sede en la capital de España, así como para apoyar y promocionar iniciativas empresariales y comerciales, sociales, culturales y turísticas que dinamizasen la marca "Navarra". Desde el año 2005 estaba dirigida por Salvador Estébanez Eraso.

Para la ejecución del acuerdo mencionado, el Gobierno de Navarra modificó la semana pasada los decretos de estructura del Departamento de Cultura, Turismo y Relaciones Institucionales, a la que estaba adscrita la Delegación con rango de dirección general, de modo que se ha eliminado esta dirección general y se han asignado las actividades que se venían realizando en Madrid al personal propio de la Dirección General de Relaciones Institucionales, que continuará prestando el servicio con su personal de Pamplona y en colaboración con el tejido asociativo y ciudadano navarro afincado en la capital española.

Por su parte, la sede de la delegación, un primer piso situado en el número 48 de la calle Goya de Madrid, será próximamente enajenado mediante subasta pública por el Servicio de Patrimonio de Gobierno de Navarra. Tiene una superficie construida total de 250 metros cuadrados, según datos registrales. Fue reformado en el año 2003 para adecuarlo a

las necesidades y consta de cinco despachos, una sala de reuniones, sala de visitas, un office y aseos. No se ha fijado todavía el precio de salida.